



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Julián Andrés Ricaldoni, o "Ian Andrés", tal como se lo conoce en los círculos artísticos en los que viene haciendo sus presentaciones desde hace ya varios años, es un joven nacido en Viedma el 18 de noviembre de 1986, quien se encuentra absolutamente comprometido con el arte musical que viene desarrollando desde su adolescencia.

A los 18 años se trasladó a la Ciudad de Buenos Aires, donde obtuvo el título de Creativo Publicitario con el que ganó el Premio Sol de Plata en el Festival Iberoamericano de Publicidad FIAP en 2009.

Es autor e intérprete de un repertorio integrado por más de cincuenta piezas musicales. De su selección surge su primer disco lanzado el 22 de abril del año 2016, el cual ha financiado en gran parte con su esfuerzo personal.

Ha logrado darse a conocer como cantante en numerosos escenarios argentinos en los que ha demostrado su calidad de músico ecléctico que lo distingue tanto por su poesía como por su talento artístico, y por su rigurosidad y preocupación para avanzar en las técnicas vocal e instrumental.

En el mes de febrero de 2015, "teloneó" al reconocido músico Axel en el Festival de Punilla (Córdoba), presentándose ante un público de aproximadamente 10.000 personas.

Participó en presentaciones en las que compartió escenario con músicos de La Portuaria y Charly García, algunos de los cuales participaron en la grabación de su disco y actualmente forman parte de su banda.

Influenciado desde sus primeros años por la música italiana y luego por bandas tales como Pearl Jam, Red Hot Chili Peppers, U2, intercalando con el rock y el pop español de los Héroes del Silencio, Enrique Bunbury, Joaquín Sabina y los nacionales Los Piojos, Andrés Calamaro, Fito Paez y Charly García, Ian Andrés fue adquiriendo un estilo propio en el que combina la canción pop, el rock melódico y el reggae.

Ian Andrés reconoce en sus padres, Carmela Tursi y Alberto Ricaldoni, su "inspiración hacia los primeros pasos en la escritura, la poesía, y la teatralidad que transforman en arte la vida cotidiana".



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Con el fin de promover su reciente álbum, "Todo recién empieza", ha realizado un video en el que presenta uno de sus temas: "Nada se termina", que habla justamente de su lugar (Viedma), de su gente, sus amigos, de su familia y "de lo mucho que los extraña cuando está lejos".

Para ello ha reunido a un equipo de profesionales talentosos: el director de cine, Eze Briff y el director de fotografía Álvaro Domínguez Ruiz, quienes han trabajado para artistas de la talla de Jorge Rojas, producciones para Ideas del Sur, contenidos para Showmatch y cientos de trabajos para artistas argentinos e internacionales.

Este material está pautado para promocionarlo en canales musicales como CMTV y QUIERO, dos de los más importantes medios televisivos que difunden la música latinoamericana, y participará en festivales musicales tanto en Argentina como en México.

Por ello:

Autora: Roxana Fernández.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés cultural, artístico y turístico, el trabajo musical que realiza el cantautor viedmense, Julián Andrés Ricaldoni, conocido con el seudónimo Ian Andrés, autor e intérprete del disco "Todo recién empieza".

Artículo 2°.- De forma.